



Marennes-Hiers-Brouage : un festival par et pour les jeunes

publié le 23/05/2022

Publié dans Sud-Ouest

Par Stéphanie Gollard

Publié le 10/05/2022 à 18h08

La première édition du festival Volt Face, organisé par un collectif d'enseignants, d'encadrants et de structures éducatives et culturelles, aura lieu ces vendredi 13 et samedi 14 mai en divers lieux du territoire : place du marché, librairie du Coureau, local Jeunes, parking de la Bigaille, médiathèque, à l'Estran et à la Bigaille.

Créé par et pour les jeunes, il présente une restitution d'ateliers et de projets qui se sont tenus autour des cultures urbaines et engagées menés au sein de chaque établissement et structure durant l'année scolaire. Ainsi, hip-hop, slam, clip vidéo, création de logos ou encore d'affiches de Street-art sont à l'honneur.

Ce festival invite chacun à découvrir la culture et les valeurs portées par l'art urbain, à prendre part à différents ateliers, à vivre un temps fort de rencontre et de partage. Il vise à engager et valoriser la parole des jeunes, en leur permettant de s'exprimer, de se faire entendre, d'être entendus, en s'impliquant dans un projet collectif. Le week-end se clôturera par deux concerts gratuits à La Bigaille.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.